

葉まちづくり通信

-第99号-2021.8

「まちづくり通信」では、若葉地区で行われる行事や イベントなど、様々なまちのトピックスをレポートします。 また、各種お知らせも掲載していますのでご覧ください。

若葉地区まちづくり推進協議会事務局

8月のまち協活動

若葉地区まちづくり推進協議会の予定

安全安心部会 8月 3日(火)19:00~ 場所: 若葉まちづくり推進センター 環境美化部会 8月11日(水)19:00~ 場所: 若葉まちづくり推進センター 若葉まちづくり推進 センターへ **25** 84-6122

お問合せは

夏季夜間パトロールを行います



まち協安全安心部会では 参加者気夏休み期間中の青少年の見守り 募集中間 指導の為に、当地区内の夜間 パトロールを実施します。

皆さんのご参加お待ちします!!

日時:1回目:7月30日(金)

γγγγγγγ γγγγγγγ γγγγγγγ

2回目:8月 6日(金) 3回目:8月20日(金)

いずれの日も21時から約1時間程度

集合: 若葉まちセン 雨天中止



若葉地区社会福祉協議会の研修会





若葉地区社会福祉協議会主催の「ふれあいネットワー ク訪問者活動者研修会」が、講師に鳥栖消防署から 久保田さん、高島さんをお迎えして開催されました。 同ネットワークで一人暮らしの高齢者の見守りを担 当されている方々を中心に、地域の区長さん、評議員 さん、いきいきサロンの関係者の方など23名が参加

されました。参加者からは「緊急時に慌てずに対応 できる気がします」とのコメントも・・・。



市民活動団体の活動紹介

■「生命の貯蓄体操普及会」 代表者:山津 敦子さん 090-5023-3269 会の基本方針「人間の心 や体の仕組みの根本は同じ」

に則り東洋医学をベースにした体質改善体操。 自分の体と向き合い、体が発している"声"に 耳を傾けることが、健康づくりに繋がるそうです。 若葉地区では毎週火曜日19:00~21:00に開催中で、 7名の方が会員です。ご参加お待ちしています。 市内他地区のまちセンでも活動しています。



代表者: 志藤 和則さん 設立後9年目・会員27名 四阿屋神社を流れる河内川・ 安良川流域の環境保全や歴史

文化の継承支援を行っています。

7月度は3日に四阿屋遊泳場周辺の草刈りや、6日 には鳥栖スタジアムの花壇の手入れ(写真)などを行い ました。

センターの珍しい花

当センターの玄関に、線香花火 のような風変りな花が飾られて

います。アフリカ原産の彼岸花の一種 でフットボールリリーという花です。 近くにお住いの石川政弘さんが丹精 込めて育てられた鉢植えです。 センコウハナビとの別名も。

石川さんは、ボランティアで当セン ターの花壇や畑の手入れをしてくだ さっています。ご来館の際にはご覧に なってください。

七夕飾り鳥栖双葉保育園で 七夕会が催され

園児たちが作った「七夕飾り」 が当センターのロビーに展示 されています。「USJに いけますように」や「もっと あしがはやくなりたい」等 かわいいお願いを書かれた 短冊が飾られています。



夏野菜の収穫

7月13日朝、交通安全協会若葉 地区支部長の内田孝喜さんの

畑に、若葉小学校児童45名と先生方10名が招待され ました。畑には内田さんが育てたトマトやキュウリ などの8種類の夏野菜が元気に育っていました。

児童たちはわれ先に取り入れを行い、一時間足らず の間にリヤカーいっぱいの大収穫でした。





盆踊り大会が中止に

毎年恒例の若葉地区2つの 盆踊り大会が、新型コロナ ウイルス感染拡大防止のために、 昨年に続き今年も残念ながら 中止になりました。

◇萱方町 萱方会盆踊り大会

◇神辺町 帰って来いよ盆踊り大会

